



JOYEUX NOËL



17 décembre 2025

2025 : une année de défis, une année d'engagement

2025 touche à sa fin dans un contexte de fortes transformations industrielles, porté par l'électrification et de nouvelles organisations dans les usines et les services. Les équipes Stellantis ont, une fois encore, tenu le cap grâce à leur professionnalisme et leur engagement au quotidien.

Dans cette période de changements, la CFE-CGC rappelle que la réussite du groupe ne peut se faire sans une juste reconnaissance du travail, des compétences et de l'implication de chacune et de chacun.



Présente toute l'année sur tous les sites, la CFE-CGC vous informe, vous défend et porte vos revendications sur l'emploi, les conditions de travail, le pouvoir d'achat et l'avenir industriel de nos sites.

Notre engagement reste le même : être à vos côtés, au plus près de la réalité du terrain afin de construire des solutions concrètes et défendre un modèle industriel respectant les femmes et les hommes qui font vivre Stellantis.

Joyeux Noël et belles fêtes de fin d'année

À l'approche des fêtes, la CFE-CGC remercie l'ensemble des salariés pour leur sérieux, leur sens des responsabilités et leur solidarité. Votre engagement mérite des moments de repos, de partage et de joie avec vos proches.

La CFE-CGC, qui vous accompagne avec ses sections syndicales sur le terrain, vous souhaite de très belles fêtes de Noël et de fin d'année, entourés de celles et ceux qui comptent pour vous.



Joyeux Noël et rendez-vous en 2026 pour continuer, ensemble, à défendre vos droits, vos emplois et vos conditions de travail !